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Стружинская О.С.
Правовая природа членства в саморегулируемой организации в сфере финансового рынка 
В статье рассмотрена правовая характеристика членства в саморегулируемой организации в сфере финансового рынка. Обращается 

внимание на необходимость различать, во-первых, отношения между саморегулируемой организацией в сфере финансового рынка и ее чле-

нами, которые характеризуются как корпоративные с осложненным публичным элементом, и во-вторых, отношения между саморегулируе-

мой организацией в сфере финансового рынка и ее ассоциированными членами, которые не обладают полным комплексом корпоративных 

прав и обязанностей и правовой статус которых определяется названной организацией. Доказывается необходимость совершенствования 
действующего российского законодательства о правовом статусе членов и ассоциированных членов саморегулируемых организаций в сфере 

финансового рынка.
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The Legal Nature of Membership in a Self-Regulated Organization in the Financial Market Sphere
The article considers the legal characteristics of membership in a self-regulating organization in the financial market. Attention is drawn to the need 

to distinguish, first, the relations between a self-regulating organization in the financial market and its members, which are characterized as corporate 

with a complicated public element, and, second, the relations between a self-regulating organization and its associate members, which do not have a full 

set of corporate rights and obligations, and whose legal status is determined by the named organization. The article proves the need to improve the current 

Russian legislation on the legal status of members and associate members of self-regulating organizations in the financial market.
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